

3. Quartalsbrief – 2025 – Klasse 4

Liebe Lesende,

die Zeit ihrer Kinder bei uns neigt sich so langsam dem Ende entgegen. Wir wollen natürlich die bleibende Zeit ausnutzen um sie mit schönen Erinnerungen zu füllen.

Für Sie nun ein kleiner Rückblick auf die vergangenen Wochen und ein Ausblick auf die, die noch vor uns stehen.

Rückblick:

Um den Kindern wieder vor Augen zu führen, wie toll und wichtig Vielfalt ist, gab es bei uns zwei wichtige Tage, welche wir hier einmal kurz hervorheben möchten.

Als erstes wäre da der „Tag gegen Rassismus“ (21. März) zu nennen.

Was versteht man unter Rassismus? / Wie erkenne ich Rassismus? / Was kann ich gegen Rassismus tun?

Diesen Fragen versuchten wir im gemeinsamen Austausch zu beantworten. Dabei wurde von eigenen Erfahrungen, sowohl positiv als auch negativ, berichtet und viele Fragen rund um das Thema gestellt und beantwortet. In einem Wettlauf, indem jede mit Ja beantwortete Frage (z.B. Stammen deine Eltern aus einem anderen Land?) bedeutete, einen Meter weiter hinter der Startlinie anzufangen, konnten die Kinder am praktischen Beispiel erfahren, wie sich Diskriminierung anfühlt. Sowohl Kinder vor als auch hinter der Startlinie erkannten, wie unfair und gemein das ist. Als Abschluss des Tages brachten die Kinder unsere Botschaft, in Form eines Kreidebilds, auf die Straße vor dem Hort. Viele Passanten die vorbei kamen lobten die Kindern, was sie natürlich sehr freute und positiv bestärkte.



Kurz darauf wurde in kleiner Runde das Zuckerfest bei uns gefeiert (31.März). In der Vorbereitung, sowie am Tag selbst wurden die Kinder, welche mit ihren Familien dieses begehen, mit eingebunden. Sie durften von ihren Bräuchen erzählen, beantworteten stolz Fragen rund ums Fasten und ihren Glauben und am Ende gab es verschiedenen Leckereien, welche die Kinder mitgebracht hatte. So konnten wir alle einmal in diesen Genuss kommen.

Um den Frühling auch im Hort willkommen zu heißen stand die erste Osterferienwoche unter dem Motto „Frühlingserwachen - Der Hort blüht auf“. Beete wurden bepflanzt und die Kinder konnten ein Glas begrünen und sich so ihre eigene kleine „Oase im Glas“ für zu Hause gestalten. Beim Ausflug auf die Pulverweiden genossen wir das sonnige Wetter und den Geruch von Frühling, der in der Luft lag. Um auch bei uns im Hort weitere grüne Oasen zu schaffen, haben die Kinder am Ausgang der Freifläche eine Blühwiese ausgesät. Damit diese nicht zertrampelt wird, wurde in der Holzwerkstatt ein Zaun gebaut. Und gegen hungrige Vögel gleich noch eine Vogelscheuche zu, welche unsere Keimlinge bewacht.



Ausblick:

Der große Abschluss der vier Jahre, die wir mit ihren Kindern verbracht haben, wird unser Abschlussfest, was am 13.06.2025 von 14 bis 19 Uhr bei uns im Hort stattfinden wird. (Alles Weitere dazu entnehmen Sie bitte dem zugehörigen Elternbrief)

Bis dahin stehen unter anderem noch eine Foto Rallye durch die Stadt, der Weltbienentag, ein Ausflug zum Kinder und Jugendrat der Stadt, sowie der Kindertag und ein mögliches Fußballturnier mit der Montessori Schule auf dem Plan.

Wir freuen uns auf die restliche Zeit und verbleiben mit freundlichen Grüßen

Herr Stephan / Herr Glaser

Betriebsferien/Schließtage 2025 - Closing / company holidays 2025

30.05.2025 > Brückentag

E-Mail: hortteam4@francke-halle.de / **Homepage:** <https://www.francke-halle.de/de/kinderhort>